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PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DU 

MOULIN TENUE LE  18 AVRIL 2011 À 19H00, À LA SALLE DU PERSONNEL. 

 

 

PRÉSENCES : Mesdames Joëlle Choquette Monsieur Claude Rondeau 

     Brigitte Lasnier    

     Sylvie Rodrigue 

     Linda Leblanc 

     Johanne Gauvin 

     Annie Campeau 

     Linda Brodeur 

     Sophie Lapierre 

     Julie Beauvais 

      

 

ABSENCE :  Monsieur Jocelyn Ducharme 

   Madame Vicky Poulin 

       

  

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

La séance est ouverte à  19h05. 

 

 

2. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

 

CE-2010/2011-19 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Madame Linda Leblanc que l’ordre du jour soit adopté 

tel que proposé. 

  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

 

5  2011-04-18, à 19h00  

Salle du personnel 
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CE-2010/2011-20 4. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 21 FÉVRIER 2011 

 

Il est proposé par Monsieur Claude Rondeau d’adopter le procès-verbal au 

prochain CÉ étant donné que nous ne l’avons pas consulté. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

CE-2010/2011-21 5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 

Madame Annie Campeau  nous présente le déroulement de la sortie des 2e  

année chez un orthodontiste.  Les commentaires apportés par Madame 

Campeau sont très positifs.  Cette visite est très bien organisée et bien 

préparée pour les enfants. 

 

Monsieur Rondeau propose que le conseil vote à main levée sur 

l’acceptation oui ou non de cette sortie pour les deuxième année. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

6. POINTS D’INFORMATION 

 

6.1 Direction 

 

6.1.1 Aménagement physique 

 

Monsieur Rondeau nous fait part de sa satisfaction des résultats 

suite aux travaux de peinture effectués dans l’école. 

Il nous confirme que la salle Polyvalente sera climatisée au mois de 

mai prochain et, du même coup, nous aurons des panneaux 

amovibles sur le théâtre. 

Les derniers coups de peinture seront effectués sur les portes 

extérieures (il fallait attendre le beau temps). 

 

6.1.2 Convention de gestion et de réussite 

 

Monsieur Rondeau nous informe que la convention est signée, 

réglée et sera sur le site internet bientôt pour fins de consultation. 

 

6.1.3 Bulletin 2011-2012 

 

Pour le moment, nous attendons plus d’informations, nous n’avons 

pas reçu encore tout le fonctionnement. 
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6,2 Service de garde 

 

Madame Sylvie Rodrigue nous informe qu’elles sont en pleine 

période d’inscriptions, elles devraient avoir sensiblement le même 

nombre que cette année.  Madame Rodrigue informe les membres 

qu’il reste seulement deux sorties. 

 

    6,3 Représentante au Comité de parents 

 

Madame Joëlle Choquette nous fait un résumé de la dernière 

réunion du Comité de Parents.  Elle nous informe qu’ils ont eu une 

présentation du programme internet Allo Prof et d’une autre 

présentation sur un programme de robotique. 

 

6.4 Correspondance 

 

Monsieur Rondeau nous fait part des publicités concernant les 

photos scolaires. 

 

 

2010-2011-22  7. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES 

 

Monsieur Rondeau nous informe qu’il y aura la semaine de la lecture et 

que l’auteur François Lavallée sera sur place. 

Ils nous dit que le mois de mai sera le mois de l’activité physique et qu’il y 

aura le projet de Pierre Lavoie = Les cubes d’énergie! 

Monsieur Rondeau nous fait part du contenu de l’augmentation des coûts 

de location d’autobus.  Il propose aux membres d’augmenter les sorties 

éducatives de 10.00$ (soit de 50$ à 60$). 

 

Il est proposé par Madame Julie Beauvais d’accepter l’augmentation des 

frais tel que proposé par Monsieur Claude Rondeau. 

 

    La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

 

2010-2011-23  8. PHOTOS SCOLAIRES 

 

Monsieur Rondeau nous informe que compte tenu qu’aucune plainte n’a 

été émise cette année pour les photos, il propose que l’on garde la même 

compagnie encore pour l’an prochain. 

 

Il est proposé par Madame Brigitte Lasnier de conserver la même 

compagnie de photo pour l’an prochain. 
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La proposition est acceptée à l’unanimité. 

2010-2011-24  9. ENCADREMENTS FINANCIERS 

 

Monsieur Rondeau nous présente les encadrements financiers 2011-2012 

 

Madame Julie Beauvais propose d’accepter les encadrements financiers 

2011-2012 tel que présenté. 

 

La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

 

2010-2011-25  10. LISTE DES CAHIERS D’EXERCICES 

 

Monsieur Rondeau nous explique que les frais scolaires chargés aux 

parents doivent être évalués à chaque année.  La politique de cette année 

était un montant maximum de 70$, qui est établi depuis 3 ans.  Il nous 

propose d’augmenter de 5$ pour l’an prochain. 

 

Il est proposé par Madame Annie Campeau d’accepter l’augmentation des 

frais de fournitures scolaires tel que présenté. 

 

La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

Monsieur Rondeau nous informe que nous avons deux élèves de 6e année 

feront partie du camp Tim Horton et auront la chance d’aller cette année à 

Halifax, N-É. 

 

 

   11, QUESTIONS DIVERSES 

 

Monsieur Rondeau rencontrera toutes les directions d’écoles de Ste-Julie le 

26 avril prochain pour l’organisation scolaire. 

 

 

12. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public 

 

 

16. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

La séance est levée à 20h00. 

 

 

 

 Joëlle Choquette      Jocelyn Ducharme 
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 Secrétaire       Président 


